

AMLO SOBRE PÍO LÓPEZ OBRADOR

**'SI ES RESPONSABLE,
QUE SEA CASTIGADO'**

PÁG. 43



Si Pío es responsable, “que sea castigado”

Si Pío López Obrador tiene alguna responsabilidad por haber recibido dinero en efectivo de manos de David León, excoordinador nacional de Protección Civil en 2015, debe ser castigado, afirmó el presidente Andrés Manuel López Obrador durante la conferencia matutina de ayer, en Palacio Nacional.

“Lo de mi hermano ha quedado ya muy claro, de manifiesto que yo no protejo a nadie. Yo llegué aquí para encabezar una transformación, hacerla con todo el pueblo, por eso me dieron su confianza millones de mexicanos y no los voy a traicionar”.

“Si mi hermano es responsable, que sea castigado. Yo no establezco relaciones de complicidad con nadie, ni con los miembros de mi familia, yo ya no me pertenezco”, expresó el Presidente.

Lo anterior al ser cuestionado por la resolución del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) con la que autoriza al Instituto Nacional Electoral (INE) investigar a su hermano, dado que el delito, como el imputado aludía, no ha prescrito.

El mandatario incluso sacó su pañuelo blanco para reiterar que en su gobierno no se permite la corrupción. “Todavía hay abajo, porque se está limpiando de arriba para abajo como se barren las escaleras, pero arriba no hay y vamos a seguir limpiando de corrupción el gobierno”.

El caso del hermano del Presidente surgió a raíz de la publicación de dos videos en el portal Latinus, donde se le observa recibir dinero de David León, quien en ese momento trabajaba con el gobernador de Chiapas, Manuel Velasco Coello; el dinero, presumiblemente, eran aportaciones para fortalecer a Morena en la entidad.

Diana Benítez



“Yo no establezco relaciones de complicidad con nadie, ni con mi familia”

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR
Presidente de México

